

1:0 für ein Willkommen



MARKTSTEINACH (rsf) In Marktsteinach gibt es viele Aktionen, um Flüchtlinge willkommen zu heißen. Bei der DJK sind einige Flüchtlinge bereits bei Fußball, Badminton und Tischtennis aktiv. Dass da mal der Vereinsbeitrag erlassen wird oder die Sportausrüstung gestellt wird, ist für den Vorstand selbstverständlich. Für dieses Bemühen um Integration erhielt die DJK-Familie eine Spende der DFB-Stiftung Egidius

Braun, die das Projekt „Kinderträume“ der Bundesregierung für Migration, Flüchtlinge und Integration unterstützt. Der BFV-Kreisvorsitzende Gottfried Bindrim konnte für dieses Engagement 500 Euro überreichen. Im Bild: stellvertretender Vorsitzender Bernd Götzendörfer, Dieter Herder, Gottfried Bindrim, Schriftführerin Sigrid Herder, Sportlicher Leiter Udo Keidel und Robert Birkel. FOTO: RITA STEGER-FRÜHWACHT